



Newsletter des TC Lörach



Liebe Mitglieder,

zum Jahresende schicken wir euch unseren ersten Newsletter.

Wir blicken auf eine tolle Saison zurück. Ein paar Einblicke bekommt ihr weiter unten in diesem Newsletter.

Wir haben auch Änderungen im Vorstand, über die wir kurz berichten.

Außerdem geben wir euch schon einen kleinen Ausblick auf die nächste Saison und die wichtigsten Termine.

Euer Vorstand



Erfolge Saison 2023

Unsere Jugendmannschaften U9, U10 und U12 der Jungen haben alle die Meisterschaft gewonnen und sind aufgestiegen.

Ebenso haben die Herren 40, erste Mannschaft und die Damen 50 die Meisterschaft gewonnen.

Wir gratulieren recht herzlich und drücken die Daumen für eine erfolgreiche Saison 2024.



Swiss Indoors

Der TC Lörach überschwemmt mit mehr als 60 Personen die Swiss Indoors. Jung und Alt hatten riesigen Spaß, und durften sich vom Profitennis verzaubern lassen.

Wir sind sehr froh, dass die Tennisschule wieder Tickets besorgen konnte und so viel begeisterte Tennisfreunde dabei sein konnten.

Eltern-Kind-Tag

Auch in diesem Jahr wurde wieder der Eltern-Kind-Tag von über 60 Kindern und Eltern genutzt.

Die XAC Tennisschule zeigt dort allen Beteiligungen in 4 Std. die Verhaltensregeln rund um das Tennis und was für Tennis Eltern und Kinder wichtig ist. Auch für die Mannschaften gibt es Erklärungen zu Regeln und was alles in eine richtig gefüllte Tennis-Tasche gehört, wenn man zu einem Spiel geht.

Auch im nächsten Jahr wird die Tennisschule dies wieder anbieten. Es ist ebenfalls für die Eltern immer wieder eine schöne Möglichkeit, sich mit dem Tennissport zu beschäftigen, wenn sie nicht selber aktiv spielen.



Tag der offenen Tür am Samstag, den 27.4.2024

Einen Termin den ihr euch unbedingt **rot** in eurem Kalender anstreichen solltet.

Der TC Lörrach präsentiert sich von seiner besten Seite. An diesem Tag wollen wir unsere Mitglieder und Gäste zum Saisonauftakt begrüßen und richtig feiern. Viele Aktivitäten sind geplant: unter anderem gibt es einen Kinderflohmarkt, einen Zuckerwattestand, Kinderschminken, Livemusik, Kuchen, Barbecue und und und...

Es soll ein unvergesslicher Tag für alle werden. Unser neues Vorstandsmitglied Silvia Steffan hat sich bereit erklärt die Organisation zu übernehmen. Jeder der sich engagieren möchte, soll sich bei Silvia melden. Email: silvia.steffan@bluewin.ch

Wir brauchen Kuchen und Helfer für die einzelnen Aufgaben. Nähere Infos gibt es bei der Generalversammlung am 29.2.2024.



Termine

- 29.2 Generalversammlung
- 20.4 Putzete – wir machen den Club fit für die Sommer-Saison. Je mehr Helfer kommen, desto schneller sind wir fertig.
- 21.4. Eltern-Kind-Tag der Tennisschule
- 27.4 Tag der offenen Tür – Für Mitglieder, Freunde und Interessierte
- 27.-31.5. Pfingstcamp der Tennisschule
- 29.7.-2.8. Sommercamp 1 der Tennisschule
- 2.9.-6.9. Sommercamp 2 der Tennisschule



Vorstand - in eigener Sache

In unserem Vorstand gibt es wieder Veränderungen. Zum einen hatte die 2. Vorsitzende Hana Tippelt-Rieth ihr Amt abgegeben. Wir danken ihr für ihre wertvolle Arbeit und wünschen alle Gute für die Zukunft.

Wir sind sehr froh, dass wir bereits eine neue 2. Vorsitzende gewinnen konnten. Silvia Steffan hat sich bereit erklärt, diese Position zu übernehmen. Silvia ist 48 Jahre alt, kommt aus der Schweiz und spielt nun nach einer längeren Pause wieder aktiv Tennis. Sie sagt: „Was ich beim TC noch vermisse, ist aktives Vereinsleben. Genau dafür möchte ich mich im Vorstand engagieren und freue mich auf viele tolle Events mit euch.“

Überdies konnten wir nun auch eine Schriftführerin gewinnen. Hierfür hat sich Lisa Runge bereit erklärt. Lisa ist Physiotherapeutin und spielt schon seit vielen Jahren beim TC. Sie sagt: „Ich konnte mich schon immer für den Tennissport begeistern. Die gesamte Familie ist Mitglied beim TCL und ich selber habe bereits in meiner Kindheit mit dem Tennisspielen begonnen. Nun freue ich mich, dass ich den Verein auch im Vorstand unterstützen kann.“

Beide neuen Vorstandsmitglieder wurden am 12.12.2023 vom Vorstand kommissarisch gewählt und stellen sich bei der nächsten Generalversammlung zur Wahl auf.

Außerdem suchen wir noch einen 2. Kassenprüfer. Dies ist eine sehr kleine Tätigkeit, die nur einmal im Jahr den Jahresabschluss der Kasse prüft. Auch dieser muss auf der Generalversammlung gewählt werden.



Weihnachtsgrüße

Nun wollen wir euch noch schöne Feiertage wünschen und einen guten Rutsch in das neue Jahr.

Wir danken euch für eure Treue und euren Einsatz für unseren Tennisverein. Ihr seid eine tolle Gemeinschaft und macht unseren Verein lebendig.

Zu Weihnachten wünschen wir euch viel Freude, Ruhe und Besinnlichkeit. Für das neue Jahr hoffen wir auf viele gemeinsame Erfolge und Erlebnisse auf und neben dem Platz.

